

jueves 24 de enero de 2013

La concejal María Dolores Gómez presenta la celebración del II Concurso de Máscaras de Carnaval de Antequera

La concejal delegada del Área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera, María Dolores Gómez, ha presentado la segunda edición del Concurso de Máscaras de Carnaval, iniciativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera que el año pasado contó con más de un centenar de participantes procedentes de colectivos y asociaciones vecinales de la ciudad.



Se establecen tres categorías para participar en este concurso abierto a todos los vecinos antequeranos: infantil (0-9 años), juvenil (10 a 17 años) y adultos (mayores de edad). La entrega de las máscaras a concurso se realizará en la oficina del Área de Participación Ciudadana (primera planta del Ayuntamiento de Antequera) hasta las 15 horas del próximo día 5 de febrero, estableciéndose a partir de ahí la valoración del jurado. La recogida de las máscaras para su uso en el Carnaval se llevará a cabo el 8 de febrero hasta las 15 horas.

Gómez ha animado a todas las asociaciones vecinales y particulares que lo deseen a participar en un concurso que, por una parte, fomenta la actividad de estos colectivos vecinales de la ciudad sirviendo de complemento además, como actividad paralela, al propio Carnaval.